

B E S C H L U S S

**aus der 5. Sitzung des Schulausschusses der Gemeinde Kreuzau
vom 04.11.2015**

TOP Betreff

- 3. Einrichten einer internationalen Klasse an der Sekundarschule Kreuzau-
Nideggen
Vorlage: 59/2015**

Beschluss:

Grundsätzlich wird die Gründung einer internationalen Klasse oder Seiteneinsteigerklasse am Schulzentrum Kreuzau in Erwägung gezogen, sofern sich für das Gemeindegebiet Kreuzau ein entsprechender Bedarf ergibt. Wenn sich der Bedarf jedoch nicht ausschließlich über das Gebiet der Gemeinde Kreuzau definiert, muss von dem Schulträgerprinzip abgewichen werden können. Hierzu sollen Gespräche mit dem Kreis Düren und den Nachbarkommunen geführt werden, um die Kosten für Lehr- und Lernmittel, Ausstattung und insbesondere Fahrtkosten auf eine breitere Basis zu verteilen.

Beratungsergebnis: einstimmig, bei 0 Enthaltungen